



viernes 11 de marzo de 2011

## Calle de los Abogados

Una vía perpendicular a los juzgados, recientemente urbanizada, ha recibido como nombre calle de los Abogados, en homenaje a los letrados antequeranos. De esta forma se recoge la tradición de denominar las calles de la ciudad con oficios, gremios y profesiones de prestigio en Antequera.



En el acto de descubrimiento de la placa han estado presentes el primer teniente de alcalde, José Luis Ruiz, representantes de la Corporación Municipal, letrados y el hasta ahora decano del Colegio de Abogados, Miguel Ángel Hortelano, precisamente en el día en que daba el relevo al frente de este organismo a José Manuel González Quintana.